

Chères/Chers représentant(e)s des club bruxellois,

Je me présente au poste d'administratrice de l'asbl Volley Bruxelles. Je dispose d'un peu de temps que je souhaite investir, au sein d'une équipe, dans l'asbl afin de lui permettre d'assurer ses fonctions initiales de représentativité, et dans la mesure des ressources disponibles, de fournir aux clubs bruxellois des activités additionnelles, tout en assurant une plus grande transparence de l'asbl.

J'ose espérer que mon expérience passée d'administratrice d'asbl et de secrétaire de club, ainsi que ma connaissance des clubs, me permettront au mieux de servir les intérêts des clubs bruxellois.

En espérant compter sur votre soutien,

Bien à vous

Audrey